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1 ① 株式会社色麻町産業開発公社について

② 汚染牧草処理について

2 ① 健康保持増進事業について

② 2025年問題について

3 ① 令和5年度予算編成について

② えごまの作付問題について

③ パークゴルフ場使用料の有料化について

4 ① 移住支援事業について

② 地域おこし協力隊等が起業する際の町の支援策について

5 ① 義務教育学校について

② 交流人口について

6 ① ゴミ問題について

7 ① 農業を取り巻く現状について

② 色麻学園について

8 ① 産業開発公社について

9 ① 風力発電白紙撤回のための事務手続きについて

② 加美農高と色麻町の連携について

③ 生理用品無償配布の取組みについて

10 ① 定住策について

② 株式会社色麻町産業開発公社について

③ 農業振興について

11 ① 義務教育学校について

② 事務事業の適正な執行のあり方と、その財源の課題について
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